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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１２月７日（木） 
テーマ    
『ロータリーの社会奉仕活動  
〜 その根底にある考え方〜』 
卓話者 

山崎修一様 
卓話担当者 立花英司委員長

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１２月１４日（木） 

  クリスマス家族会 

  受付開始１７時    

  例会  １７時３０分 

  開宴  １８時 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１２．７  №２２０９ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥８０，０００ 

本日までの累計   ￥１,８１７，０００(106％達成) 

11月末の予算額   ￥１,７００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １１月３０日 ３週前 １１月２日 

会 員 総 数 ７ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 4 . 6 0％ 

出 席 会 員 数 ４ ３ 名

出 席 率 ６ ８ ％ 

第２１回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０９回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  川浦文彦会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

１２月 会員誕生日 おめでとうございます 
          12月 5日 森田 納会員   12月 5日  前田文恵会員 

      12月 8日  田啓介会員    12月18日 井上満昭会員       

                      12月23日 中川静夫会員      12月27日 河内 理会員      

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

れと先ほど出てきた、私も修行していた西宮にある
ミルコートというリカーショップを運営している会
社です。 
そして、約10年前に、輸入した洋酒をネットでも販
売していこう、という目的で設立された会社が、現
在私が代表を務めるグランソレイユという会社で
す。次にグランソレイユの会社概要です。21年に私
が株式を全て買い取る形で代表となりました。当初
は楽天とYahoo経由での販売を行う会社でしたが、現
在ではネット販売の事業はアマゾンと自社サイトを
作成し、販売チャネルを増やしました。また、コロ
ナ禍で中々活動できませんでしたが、昨年秋頃から
本格的に飲食店の開拓を行い、現在では大阪と神戸
を中心に100件以上の取引先がございます。ボニリ
ジャパンのワインは約1500種類程度ございますが、
メインはヨーロッパのワイン、その中でもフランス
のボルドー、ブルゴーニュの様な、王道でクラシッ
ク、トラディショナルなワインがメインです。その
様なワインを求めて頂けるのは、ソムリエがいる
かっちりとしたフレンチが多く、取引先様のほとん
どがフレンチかワインバーでございます。取引先の
一部としてはミシュランを獲得しているラ ベガス
やリーガロイヤルホテル・ホテルオークラ、北野ク
ラブなども取引をしております。また、所謂酒屋の
事業で終始するつもりはなく、現在は企業様のお歳
暮や接待でのプレゼントなどの需要、社員の福利厚
生の一部として、お酒を使って頂くなど、企業様と
の取引も増加すべく取引先を増やしているところで
す。また、最近ひょんな縁から地元である芦屋・西
宮をメインとする芦屋で50年続く老舗の不動産会社
の業務を一部対応し始めました。あくまでメイン事
業はお酒の販売ですが、芦屋エリアという多少ブラ
ンドがある地域ということもあり、お酒の事業を通
して出会った飲食店さんが2号店を出したい、の様
な話や、個人で購入頂いており懇意にしている方が
たまたま不動産屋さんだったなどの縁から色々な商
談が発生しているので、こちらも本業に活かしてい
きたいと思っております。ここからワインに関する
クイズを出したいと思います。クイズに入る前にご
紹介したい本がございます。ダイヤモンド社から出
版されている「世界のビジネスエリートが身につけ
る教養としてのワイン」と言う本です。帯には「ワ
インはエリートにとっての最強のビジネスツール
だ」などと書いておりますが、是非ご興味のある方
は読んでみて下さい。 
第一問：ワインの起源はいつでしょうか？正解は紀
元前7000-6000年頃です。ワインの歴史は非常に長
く、その始まりは紀元前にまで遡ります。紀元前
8,000年頃にワインが登場しました。ワインはブドウ

を発酵させればできるものなので人間が手を加えな
くても自然発生的にできたと言われております。 
第二問：ワインの発展はキリスト教の発展なくして
は語れない、と言われてますが、キリスト教の祖で
あるイエス・キリストはワインが自分の血であると
行って、ワインを弟子に勧めましたが、一方で何が
自分の体と弟子に言っていたでしょうか？正解はパ
ンです。パンが自分の（イエスの）体で、ワインが
自分の血であると言って弟子にパンとワインを勧め
たとされ、この教えがあったため、その後弟子たち
ワイン作りを各国に広めて行ったのです。    
第三問：以下の名言を残した歴史上の人物は誰で
しょう？ 「シャンパンは勝利の時に飲む価値があ
り、敗北の時には飲む必要がある」勝った時も負け
た時もシャンパンを飲みたいというただの酒好きで
すね。正解はナポレオンです・フランス第一帝政の
皇帝であったナポレオンは「シャンパンは勝利の時
に飲む価値があり、敗北の時には飲む必要がある」
とまで発言するほどワイン好きで、ナポレオンが特
に愛したと伝えられているのが、フランスブルゴー
ニュ地方のシャンベルタンの赤ワイン。是非皆さん
も記念日やお仕事で成功した日には、ブルゴーニュ
のシャンベルタンを飲みながら、ナポレオンのよう
に勝利の味を堪能してみてください。      
第四問：今までで最高額で取引されたワインの価格
はいくらでしょうか？正解は10億円です。1945年
ヴィンテージのかの有名なロマネコンティです。た
だ、一般的な750mlではなく、ジェロボアムバージョ
ンと言われる4本分に相当する3000mlのものです。 
第五問：ソムリエ試験において、香りの表現として
選択肢にないのはどれでしょう？正解はメロンパン
です。最後になりますが、『お酒は最強のコミュニ
ケーションツール！！』私はそう考えております。
適度なお酒は緊張をほぐし、肩の力を抜き、時には
より熱く、時にはより冷静にさせてくれます。お酒
を介して、皆様に幸せを届けられる様な会社になり
たいと思っております。唯一、私だけがこの会で
持っている「最年少会員」という武器を存分に使わ
させて頂き、今後も皆様から沢山勉強させて頂きた
いと思っておりますので、今後ともご指導とご鞭撻
の方、何卒、宜しくお願い致します。 



★来客紹介：柏木友好委員 
 
   東大阪ＲＣ 加茂 次也様 
         市村 優次様 
         嶋田  薫様 
   
 
 
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.先々週行われました、秋のグルメ会～すき焼きク
ルーズ～たくさんの方にご参加頂きありがとうご
ざいました。宮本友好委員長はじめ友好委員の皆
様には、準備からご協力頂きました。クルーズ終
了後の二次会、私たちは船着き場の向かいの大阪
キャッスルホテルのバーに行きましたが、それに
は参加せず、最後の後片付けを三島会員ご夫妻、
川浦会員、河内会員がして下さり、ゴミの清掃
や、はり重さんまでコンロなどの器具の返却をし
て頂きました。改めてありがとうございました。 

2.道頓堀リバーフェスティバル、今回は新しくお披
露目となりました「なんば広場」で行われまし
た。こちらも多数の会員様に来場頂き、また多く
のポリオ寄付、授産品バザーの購入にもご協力頂
き、誠にありがとうございました。 
大阪難波ＲＡＣは２６日は地区行事がありました
ので、２５日にポリオのパネル等を持って募金活
動に協力してくれました。フェスが行われたなん
ば広場ですが、終了後、改めて見ますと本当に広
く、ヨーロッパの各都市にみられる中心市街地の
広場のように感じました。なんば広場を日本一、
大阪一の素晴らしい場所にしていきたい と吉村
知事もおっしゃっていました。大阪の魅力を発信
する拠点になるよう私たちもご協力できればと思
います。 

3.ガバナー杯野球大会、ＡブロックＢブロックの全
日程が終了しまして、大阪難波ＲＣは４勝１分け
１不戦勝となり、Ａブロックの１位通過となりま
した。Ｂブロック１位通過の大阪城北ＲＣさんと
１２月２日（土）に決定戦を行います。大阪難
波、ベストメンバーではないですが頑張りたいと
思います。  

 
★幹事報告：森幹事 
1.来週例会終了後、年次総会を開催させていただ
きますので少しお残り下さい。又その後、定例
理事会開催させていただきますので理事役員の
方はご出席下さい。 

2.２月３日開催されますIM第4組ロータリーデー及
びフレッシュロータリアン研修交流会の出欠の

お返事を本日中にご提出よろしくお願い致しま
す。 ロータリーデーは全員登録で各フォーラム
皆出席賞（旧ミスターバズセッション）の対象
となります。フレッシュロータリアン研修交流
会にご出席頂ける方は登録料6,000円を集金させ
て頂きますのでよろしくお願い致します。  
フレッシュロータリアン研修交流会は2017年7月
1日以降入会の方が対象となります。 

3.本日、地区大会の名札をポスティングさせてい
ただいております。地区大会は全員登録ですの
で全員に名札がございますので宜しくお願い致
します。 

4.例会場変更のお知らせです。12月の例会は全て
８Fで行います。 

 
★東大阪RC様よりロータリーデー 
及びフレッシュロータリアン研修
交流会のご案内 

 
★委員会報告 
◇出席率向上委員会：藤原会員 
1.出席率向上委員会より、前月（10月）の出席率を
発表いたします。 
ホームクラブ出席率73.71％ 修正出席率80.47％ 
10月の修正出席率が80.47％と80％を超えました。
これからも引き続きEクラブなどを活用いただ
き、例会をお休みされた方、メークアップのご協
力をお願いいたします。 

2.来週は地区大会です。12月9日(土)13時からNHK
ホールで行われます。NHKホールは地下鉄「谷町
四丁目駅」9号出口すぐでございます。先日行わ
れました道頓堀リバーフェスティバルもそうです
が、こういった行事もメークアップの対象となり
ますので、是非ともご参加の程よろしくお願いい
たします。 

 
◇友好委員会：三島副委員長 
クリスマス家族会、本日申し込み締め切りとなりま
す。抽選会のプレゼントは来週12月7日にお預かり
させて頂きますので、よろしくお願いいたします。 
 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
東大阪RC加茂様・嶋田様・市村様：本日はIM第4組

ロータリーデー及びフレッシュロータリ
アン研修交流会の情宣に参りました。沢
山の会員の方のご参加をお待ちしており
ます。 

福田 忠：道頓堀リバーフェスティバル、ご参加頂
きました皆様、お疲れ様でございまし
た。ポリオ募金、授産品バザー共に、ご
協力ありがとうございました。B・Iテー
ブル懇親会お招きいただきありがとうご

ざいました。 
森 圭司：B・Iテーブル懇親会お誘いいただき有

難うございました。段会員、松田会
員、段取り有難うございました。 

大地庸元：入会記念日、自祝。 
千田忠司：なんば駅前広場完成記念イベント、盛

会に開催させて頂き、皆様方に感
謝。 

西原芳博：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ
様でございました。千田さん、お世
話になりました。 

川口栄計：道頓堀リバーフェスティバル、ポリオ
撲滅募金活動お疲れ様でした。 

松浦孝尚：道頓堀リバーフェスティバル、福田会
長はじめ皆様、そして千田元会長、
大変お疲れ様でした。秋のグルメ
会、宮本委員長ありがとうございま
した。 

立花英司：道頓堀リバーフェスティバル、福田会
長はじめ皆様お疲れ様でした。千田
元会長、大変お疲れ様でした。 

三島敏宏：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ
様でした。B・Iテーブル懇親会楽し
かったです。段さん、松田さん、ご
準備有難うございます。 

藤原秀之：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ
様でした。和太鼓部の皆様お世話に
なり有難うございました。 

前田文恵：先日の道頓堀リバーフェスティバル、
お疲れ様でした。大阪難波RC和太鼓部
の演奏とても素敵でした。 

田中浩弥：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ
様でした。 

柏木俊祐：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
ミナミワイン倶楽部 牧様、大西様、土倉様：道

頓堀リバーフェスティバル、大阪難
波ロータリークラブの皆様、大変お
世話になり有難うございました。 

福田 忠：道頓堀リバーフェスティバル、ご協力
頂きありがとうございました。翌日の関
西4地区情報交換会、お疲れ様でした。 

松浦孝尚：道頓堀リバーフェスティバル、皆様お
疲れ様でした。 

三島敏宏：道頓堀リバーフェスティバル、お疲れ
様です。 

藤原秀之：RACの皆様、道頓堀リバーフェスティ
バルではお疲れ様でした。和太鼓の
設営、ご協力ありがとうございまし
た。 

           累計 ￥２６１，０００ 
 
★卓話       テーマ 「自己紹介」 
          卓話者  河内 理会員 
河内理です。生年月日は1989年12月27日生まれの
現在33歳、兄弟はおりません。兵庫県芦屋市出身
で、この4月から久しぶりに隣の西宮市苦楽園に

引っ越しており、大学生ぶりに兵庫県民となりま
した。 
家族は、妻と6歳と2歳の息子がおります。大学卒
業後、阪和興業という会社に2012年に入社しまし
た。鉄関連の売上が約50%である鉄の専門商社で
す。私は自動車鋼材部という部署に所属し、名古
屋支社にて、トヨタ自動車やホンダ技研系列のお
客様へ営業を行っておりました。一番分かり易い
ところで言うと、旧モデルのプリウスのドアの鉄
は当時私が販売した鉄が使われております。 
5年半の名古屋支社での勤務後、17年の10月に長
富不銹鋼という中国の蘇州の関連会社に出向とな
り約3年勤務し、家族と共に上海で生活をしまし
た。この頃から、サラリーマン生活での充実感を
感じる一方で、自分で会社をやってみたいという
思いが強くなり、お酒という商材にも興味があ
り、義父には会社を継がして欲しいと言う話をし
ておりました。そして2020年の8月、駐在中に会
社を辞め、いきなり社長をするよりは、お酒の基
礎知識を学んだ方が良いだろう、と義父の会社が
運営する西宮のリカーショップにて１年間修行を
行い、その後、21年9月に現在のグランソレイユ
の代表に就任しました。現在、代表になって3年
目です。次に22年10月に入会させて頂きました
ロータリーでの活動に関してです。中川博之さん
からのご縁で入会をさせて頂きました。当時は今
よりももっと何も分かっていない状態で、とりあ
えず例会のみならず友好行事やその他のイベント
など、時間の許す限り参加させて頂こうとの気持
ちで積極的に参加をさせて頂いておりました。も
ちろん今でもその気持ちは変わりません。 
この7月からは友好副委員長とクラブ会報・雑誌
委員を拝命し、友好委員の方では委員長の宮本さ
ん、副委員長の三島さんに助けて頂き、また、ク
ラブ会報・雑誌委員では委員長の川浦さん、松井
さんと協力し、また今までとは違う形でロータ
リーの活動に参加させて頂いております。特に
ロータリーの活動の中で、一番会員の皆様と距離
が近くなるきっかけになったのはこの野球部での
活動です。チーム一丸になって勝利という同じ目
標を目指す、ということは本当に楽しいですし、
最近では結果も付いてきて勝つことが多くなった
ので、勝利の瞬間は中々社会人になってから味わ
うことのできない喜びがあります。この様な機会
をくれた福田キャプテンを始め、野球部の方々に
は感謝しております。 
現在の会社ですが、まずは私の仕入先である義父
の会社の、ボニリジャパンの紹介をさせて頂きま
す。簡単に言うと私の会社は、このボニリジャパ
ンが輸入した商品を販売する会社、と言う位置付
けになります。ボニリジャパンの前身の酒屋は大
正15年に創業し、再来年で100周年を迎える歴史
ある会社です。元々大阪府摂津市千里丘で酒屋を
営んでおり、約40年弱前から洋酒の輸入を開始し
ましたが、その当時は他に輸入をしていた会社は
少なく、ボニリに行けば珍しい洋酒がある、とい
う事で人気を博していた、と聞いております。こ
の会社は輸入業務と全国の酒屋さんへの卸売、そ

前回の記録  第２０回 １１月３０日（木） 

 

加茂次也様 市村優次様 嶋田 薫様 



 好天に恵まれた１２月２日（土）、第３３回ガバナー杯争奪軟式野球大会の決勝戦が万博記念公園スポーツ

広場にて行われました。予選Ａブロック１位通過の大阪難波ＲＣの対戦相手は、Ｂブロック１位の大阪城北Ｒ

Ｃさん。序盤までは一進一退の様相でしたが、３回に大阪城北さんの予選５試合で９１得点をあげた打線が爆

発します。３～４回の連打攻勢で１０点を失い、また大阪難波は打線がつながらず、最終回の５回、意地の２

点をあげましたが結果１５対３で敗戦となりました。しかしながらガバナー杯に参加４年間で２勝しか出来な

かった大阪難波ＲＣが、５年目の今年度４勝をあげて見事準優勝となりました。これまで応援して頂きました

会員皆さまに感謝いたします。ありがとうございました。また１ヶ月強の大会中、お忙しい週末に万障繰り合

わせの上、試合に参加頂きましたチームの皆さま、大変お疲れさまでした。ビールかけは出来ませんでした

が、また日程を見てお疲れさま会はしたいと思います。次は甲子園での全国大会、頑張って練習に励みましょ

う！これからも引き続きよろしくお願いいたします。                文責：福田 忠 

  大阪難波ローターアクトクラブ   
   2023年11月25日 11月第2例会 
 
大阪難波ロータリークラブの皆様 いつも大変お世話になっております。 
11月第2例会で道頓堀リバーフェスティバルPOLIO募金活動を開催しました。大阪難波ロータリークラ
ブの皆様、多額の募金ありがとうございます。そして、和太鼓部の皆様の素晴らしい演奏感動しまし
た。 
ご支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。 

今後ともよろしくお願いいたします。2023-2024年度 広報 林 海晟 

これからの予定  
12月 8日（金）9日（土）地区大会      12月 9日（土）米山クリスマス交流会     
12月14日（木）夜間例会・クリスマス家族会 12月16日（土）大阪南RC年末懇親会 
12月21日（木）例会            12月28日（木）休会 
 1月 4日（木）休会                         1月11日（木）新年例会・定例理事会 


